

SHIN
GAKU
KAI

進学会 金沢本部 合格実績

2024年 石川県 公立高入試

継続生
(塾生)

全員合格!

進学会は定期試験対策、キミも先輩に続こう！
第一志望校合格にとことんこだわります！

進学会 サイコー

（ごく）進学会に入ったのは、中1のときでした。最初は3人だった2年塾もだんだんトライハイルが増えて、今では100名以上になりました。中3には点数が上がりながら、今は生徒たちが「話をきいてくださいました。また来年にこの塾はいいところばかりです。

附属長の授業はサイコーです。この3年間は一生の宝物です。

合格校
泉丘
高校

合格校
星稜
高校

合格校
[]
高校

友達と一緒に元気張りました

小6の春期講習から始めました。しかし成績キープできました。進学会に入ったら、いろんな個性のある人と出会えました。いろんな先生や同じ中学生の人や違う中学の人と一緒に元気張りました。勉強が嫌にならなくなりました。仲間がいたのでこれからも元気張ります。

合格校
泉丘
高校

合格校
星稜
高校

合格校
[]
高校

自分の苦手なところを克服しました

中3の夏期講習から始めました。テストで80点以下自分の苦手な部分を克服しました。テストで60点以下だったところは大きく上がりました。良い結果でした。

合格校
二水
高校

合格校
金沢
高校

進学会に入れて良かった！

私は中1の冬から入食しました。進学会に入ることで、必然的に問題の量が増え、色々な問題に慣れました。定期テストでは9割以上をとれることができました。合格でも高い点数をとりました。引き続き進学会で頑張りたいです。

合格校
泉丘
高校

合格校
[]
高校

合格校
[]
高校

定期テストを受けて3つ合格しました！！

私は中3年の夏期講習から入食しました。

定期テストではそれが苦手でした。英語が8、9割を取るようになりました。

進学会で定期テストを受けました。テストに慣れることが出来ました。

また、入試と同じ形式のテストもたくさん受けました。入試本番ではあせらずにできました。

合格校
二水
高校

合格校
[]
高校

合格校
[]
高校

テスト慣れできて良かった。

私は中2の11月に進学会に入りました。

講師の先生に、気軽に分からぬところを質問できて苦手なくされたのが、とても良かったです。

合格校
二水
高校

合格校
星稜
高校

合格校
[]
高校

苦手科目も成績UP!

私は、中二の春に入会しました。進学会に入る前は、数学と英語がとても苦手で、進学会に入ると、今川先生たちに教えてもらえて、成績が上りました。高校生になれる、がんばる勉強になりました。

合格校	合格校	合格校
金沢 高校	二水 高校	高校

テスト慣れし、落ち着いて入試回答始めた!

3年の夏から進学会に入会しました。合格判定テストでの数多いテストで、学校の入試や実力テストに慣れることが出来ました。それもあり、統一回目では年平均位をどこかで出ました。高校生でも上位に入り続けたいと思います!

合格校	合格校	合格校
金沢桜丘 高校	星稟 高校	高校

テストに慣れることができたら?

私は、中3の春に、入会しました。進学会に入ったことで、「テストになれる」ということができました。もし、私が入会していなかったら、当日も、緊張して、本当の力を出せなかつてしまひます。

合格校	合格校	合格校
桜ヶ丘 高校	金沢 高校	高校

進学会(=入ってよかった!)

1年の冬に入りました。授業は難しかったですが、先生方がかかわらず、何時も身にありました。

合格校	合格校	合格校
錦丘 高校	星稟 高校	高校

金沢泉州高校 合格保護者様の声

志望校は中1の早い時期から決めていて、親としては目標は高い方がいいと思い、ひたすら見守り続けた状態でした。塾では、先生方が要所要所で声かけや意識づけをしてくださったおかげで何とかモチベーションを保って走り切ることができたのかなあと感謝しています。

冬場の体調管理や睡眠時間の確保などはかなり気を遣いました。精神的にプレッシャーを感じていた時期があったので、とにかく万全の体調で送り出さねば…という思いで、ひとたずら「ご飯しっかり食べなさい」「早く寝なさい」と言い続けていた気がします。

合格発表では、とにかくほっとした様子で友人と一緒に合格できたことを喜んでおりました。高校生になると、また勉強内容も難しくなりますが、受験勉強を地道に頑張ってきた経験を生かして、今後頑張っていってほしいと思います。進学会の先生方、長い間お世話になり、本当にありがとうございました。

金沢桜丘高校 合格保護者様の声

学校が休校になることもあり、勉強が不安になったので、塾を探しました。いくつか見学や体験をさせてもらった中で、進学会が一番子どもにとって良いと思い入会しました。先生方や同じ教室の子の雰囲気が気に入った様でした。入会してから少しずつですが、勉強すれば点数が上がると分かったみたいで、苦手な科目を重点的に勉強していました。

私立高校の入試前に急に不安になったみたいで、塾の帰りに同じ教室の自分より点数の高い子たちも「不安だ」と言っているのをきいたら、「不安なのは自分だけではないことを知り、少し気持ちが楽になった」と言っていました。

本当にこの1年で子どもは多くのことを学んだと思います。進学会で学んだことを高校でいかして、さらに成長してほしいと思います。

先生方や塾の仲間たちに感謝です。ありがとうございました。